

## Abstrak

**MUH. SAID MARZUKI: 105640183413, Koordinasi Pemerintah Daerah dan Kepolisian dalam Pencegahan Peredaran Narkoba Pada Masyarakat di Kabupaten Gowa. (dibimbing oleh Abd. Kadir Adys / Muchlas M Tahir ).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana bentuk Koordinasi Pemerintah Daerah dan Kepolisian dalam Pencegahan Peredaran Narkoba Pada Masyarakat di Kabupaten Gowa, dan Faktor apa yang mempengaruhi dalam Pencegahan Peredaran Narkoba Pada Masyarakat di Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif (menjelaskan secara objek alamiah) dengan informan sebanyak 7 (tujuh) orang. Pemilihan informan didasarkan pada tujuan penelitian dan pertimbangan dapat memberikan informasi tentang Koordinasi Pemerintah Daerah dan Kepolisian dalam Pencegahan Peredaran Narkoba Pada Masyarakat di Kabupaten Gowa. Adapun informan diteliti yakni BNN, Polers Gowa, Tokoh masyarakat, dan Pengguna. Data yang dikumpulkan dengan menggunakan instrumen berupa; observasi dan dokumentasi dan dikembangkan wawancara terhadap informan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Koordinasi dalam bidang pencegahan, bidang rehabilitasi dan bidang penegakkan hukum yaitu Pemerintah Daerah bersama-sama dengan Kepolisian telah melakukan Koordinasi pencegahan penyalahgunaan narkoba dikalangan masyarakat di Kabupaten Gowa. Akan tetapi walaupun Pemerintah Kabupaten Gowa bersama Kepolisian Kabupaten Gowa dan BNN Sulsel telah melaksanakan kegiatan tersebut, namun kenyataannya kasus narkoba tetap saja meningkat tiap tahunnya. Rehabilitasi dilakukan pada pecandu narkotika sudah sesuai amanat dari Peraturan Pemerintah Nomor 25 Tahun 2011 dan Peraturan Bersama sehingga tidak perlu menunggu permohonan dari tersangka karena belum tentu aturan-aturan yang memberi kesempatan rehabilitasi bagi pecandu tersebut diketahui oleh masyarakat. Sedangkan faktor-faktor yang menghambat dalam mencegah penyalahgunaan narkotika di Kabupaten Gowa adalah melalui sistem hukum atau konstitusi di Indonesia yang masih lemah, lemahnya penegakkan hukum oleh lembaga penegak hukum, faktor rendahnya kesadaran masyarakat di Kabupaten Gowa akan bahaya konsumsi narkotika serta faktor kebudayaan masyarakat yang belum peduli terhadap penyalahgunaan narkotika di Kabupaten Gowa.

Kata Kunci: Pemerintah Daerah, Kepolisian dan Narkotika